

märklin



Egal wie gut Du fährst - Günni fährt Güter!
No matter how well you drive - Günni drives goods!

TRIX
Auch in Trix H0
Also in Trix H0

Club-Einstiegsmodell - Exklusiv für Clubmitglieder
Entry-level Club model - Exclusively for Club members

www.maerklin.de
www.marklin.com

36648

H0

| Elektrolokomotive Baureihe 185.2

| Class 185.2 Electric Locomotive

märklin
H0



Der „Günni Güterzug“ in H0

The "Günni Freight Train" in H0

Günni fährt Güter

Lokomotiven in leuchtendem Verkehrsrot sind schön anzuschauen, keine Frage. Bunte, mit einem durchdachten Design gestaltete Maschinen sind aber noch schöner, ziehen die Blicke auf sich. Sie sind inzwischen zahlreich auf europäischen Schienen unterwegs. Aber keine von ihnen schaut ihre neugierigen Betrachter mit so großen Augen an. Dabei handelt es sich um eine Lokomotive der Baureihe 185.2, genauer gesagt um die 185 367. Sie wurde am 20. September 2019 im DB Museum Nürnberg präsentiert. Dieses einzigartige Schienenfahrzeug trägt den Namen „Günni Güterzug“. Seit sie in Deutschland und Österreich vor Güterzügen unterwegs ist, lockt sie die Fotogemeinde an die Schienenstränge. Die Lok aus der TRAXX-Familie ist zum Maskottchen von DB Cargo avanciert. Doch wer ist denn eigentlich „Günni“? Zunächst einer von insgesamt sieben Charakteren der „Kleinen ICE“-Familie und somit eine Spielfigur. Die ist in bester Gesellschaft, denn neben „Robbi Regio“, „Ida IC“ und „Opa Adler“, um nur einige zu nennen, kann „Günni Güterzug“ an Bord von ICEs und IC-Zügen erworben werden. Da sein überaus farbenfrohes Design so gut ankam, reifte bald der Gedanke, „Günni“ quasi lebendig werden zu lassen, und zwar auf einer echten Güterzuglokomotive, und die ist nun, entsprechend gestaltet, im Einsatz. Im September 2019 wurde die 185 367 Schritt für Schritt von einem ganz normalen Zugpferd der Deutschen Güterbahn zum bunten „Günni“. Und der hat ein eigenwilliges Motto: „Egal wie gut du fährst – Günni fährt Güter!“

Günni Drives Goods

Locomotives in typical bright red of the German DB AG are nice to see on the rails, no question about it. But very colorful, well-designed engines are beautiful and attract a lot of attention. There are many of them on the rails of Europe, but none attracts more attention to curious viewers with such wide eyes. The locomotive is a 185.2 series. More precisely, it is the 185 367, which was presented at the DB Museum Nuremberg on September 20, 2019. This unique rail vehicle bears the name "Günni freight train". It has been running in front of freight trains in Germany and Austria and attracting the photo community to rail lines. The locomotive from the TRAXX family has become the mascot of DB Cargo. But who is "Günni" anyway? He is a one of seven kid's character of the "Little ICE" family of the DB AG kid's marketing. He is in good company alongside "Robbi Regio," "Ida IC" and "Opa Adler," to name but a few, but "Günni Güterzug" can be purchased as play figure on board the ICE and IC trains. Since his exceedingly colorful design was so well accepted, the idea soon matured into the notion of bringing "Günni" to life, so to speak, on a real freight locomotive. "Günni" is now in service with a wonderfully whimsical design. In September 2019, the 185 367 was transformed step by step from a completely normal train of the German DB freight service into the colorful "Günni" with the distinctive motto: "No matter how well you drive - Günni drives goods!"

36648 Elektrolokomotive Baureihe 185.2

Vorbild: Elektrolokomotive Baureihe 185.2 der Deutschen Bahn AG (DB AG). Lok-Betriebsnummer 185 367-0. Betriebszustand ab September 2019 in auffälliger Werbegestaltung als "Günni Güterzug".

Modell: Mit Digital-Decoder mfx und umfangreichen Geräuschfunktionen. Alle vier Achsen über Kardan angetrieben. Haftreifen. Fahrtrichtungsabhängig wechselndes Dreilicht-Spitzensignal und zwei rote Schlusslichter konventionell in Betrieb, digital schaltbar. Spitzensignal an Lokseite 2 und 1 jeweils separat digital abschaltbar. Wenn Spitzensignal an beiden Lokseiten abgeschaltet ist, dann beidseitige Funktion des Doppel-A-Lichtes. Beleuchtung mit wartungsfreien warmweißen und roten Leuchtdioden (LED). Griffstangen an den Lokfronten separat angesetzt. Zwei mechanisch funktionsfähige Dachstromabnehmer. Länge über Puffer 21,7 cm.

Alles über Günni und seine Freunde findest Du hier:
www.der-kleine-ice.de/der-kleine-ice-und-seine-freunde/guenni-gueterzug/

€ 299,-*

TRIX

Dieses Modell finden Sie in Gleichstromausführung im Trix H0-Sortiment unter der Artikelnummer 25367 ebenfalls exklusiv für Trix Club-Mitglieder.

36648 Class 185.2 Electric Locomotive

Prototype: German Railroad, Inc. (DB AG) class 185.2 electric locomotive. Locomotive road number 185 367-0. The locomotive looks as it did starting in September of 2019 in the striking promotional design as the "Günni Freight Train".

Model: The locomotive has an mfx digital decoder and extensive sound functions. All 4 axles powered through cardan shafts. Traction tires. The triple headlights and dual red marker lights change over with the direction of travel, will work in conventional operation, and can be controlled digitally. The headlights at Locomotive End 2 and 1 can be turned off separately in digital operation. When the headlights at both ends of the locomotive are turned off, then you have the double "A" light at both ends on as a function. The headlights and marker lights are maintenance-free, warm white and red LEDs. Grab irons are separately applied at the ends of the locomotive. The locomotive has 2 pantographs that can be raised and lowered (they are not wired to take power from catenary). Length over the buffers 21.7 cm / 8-1/2".

Everything about Günni and his friends can be found here:
www.der-kleine-ice.de/der-kleine-ice-und-seine-freunde/guenni-gueterzug/

Purchase price – See your local dealer!

TRIX

This model can be found in a DC version in the Trix H0 assortment under item number 25367 also exclusively for Trix Club members.

Alle Fotoaufnahmen zeigen das erste Handmuster. All of the photographs show the first hand sample.



Angesetzte Signalhörner.
Attached signal horns.

Metallgehäuse mit bunter und vorbildgerechter Bedruckung.
Metal body with colorful and prototypical printing.

Hochleistungsantrieb mit Schwungmasse mittig eingebaut.
Alle vier Achsen angetrieben.
The locomotive has a high-efficiency propulsion system with a centrally mounted flywheel. All four axles powered.

Separat angesetzte Griffstangen an den Lokfronten.
Separately applied grab irons on the front of the locomotive.

Dreilicht-Spitzensignal und 2 rote Schlusslichter, je nach Fahrtrichtung wechselnd und digital schaltbar.
The locomotive has three headlights and two red marker lights that change over with the direction of travel and can be controlled digitally.

Digital-Decoder mfx mit 18 digital schaltbaren Licht-, Geräusch- und Betriebsfunktionen.
The locomotive has an mfx digital decoder with 18 light, sound, and operating functions that can be controlled digitally.

Fein detaillierte Umsetzung der Drehgestelle.
The bogies are finely detailed.



Passende Güterwagen der Epoche VI finden Sie im aktuellen Märklin H0-Sortiment.
Era VI freight cars to go with this locomotive can be found in the current Märklin H0 assortment.



47226

47105

47547

47129

36648

36648

H0

märklin
H0

| Elektrolokomotive Baureihe 185.2

| Class 185.2 Electric Locomotive



Bestellschluss:
15. Mai 2023

Order Deadline:
May 15, 2023

Highlights

- Attraktives Design als Günni Güterzug.
- Fahrgestell und Aufbau aus Metall.
- mfx-Decoder mit umfangreichen Betriebs- und Geräuschfunktionen.
- Separat angesetzte Griffstangen an den Lokfronten.

Highlights

- Attractive design as the Günni Freight Train.
- Frame and body constructed of metal.
- mfx decoder included with extensive operation and sound functions.
- Separately applied grab irons on the ends of the locomotive.

Das Produkt zeigt ein geschütztes Design der DB AG und die Herstellung erfolgt mit Genehmigung der DB AG.

This product has a trademarked design of the DB AG, and its production is being done with the authorization of the DB AG.

Ohne Bestellschein – einfach Clubkarte beim Händler vorzeigen!
No order form - just show your Club Card to your dealer!



Gedruckt in Deutschland.
Printed in Germany.

*Unverbindlich empfohlener Verkaufspreis. Änderungen und Liefermöglichkeiten sind vorbehalten. Preis-, Daten- und Maßangaben erfolgen ohne Gewähr. Irrtümer und Druckfehler vorbehalten, eine Haftung wird diesbezüglich ausgeschlossen. Preise: Aktueller Preisstand zum Zeitpunkt der Drucklegung.

*Suggested retail price. We reserve the right to make changes and delivery is not guaranteed. Pricing, data, and measurements may vary. We are not liable for mistakes and printing errors. Prices: The price given is current for the date of this poster's printing.



Besuchen Sie uns:
Visit us:



www.facebook.com/maerklin
www.instagram.com/maerklin
www.youtube.com/maerklin